



A través del programa Berrabiarazi impulsado por la Diputación y en colaboración con Goieki, se distribuirán ayudas para atender las necesidades de las empresas afectadas por la crisis sanitaria

El pasado 2020 ha sido un año difícil en todos los ámbitos sociales y económicos por lo que la situación de muchas industrias y empresas locales ha empeorado. Esto ha hecho que la realidad del sector laboral y personal haya cambiado en muchos casos. Por consiguiente, el objetivo prioritario del Ayuntamiento es hacer frente a las consecuencias derivadas del Covid 19 y proteger el empleo y la industria, generadores del bienestar y la calidad de vida.

El gobierno municipal mantiene su compromiso de impulsar la economía local y el empleo. En este sentido, a través del programa Berrabiarazi puesto en marcha por la Diputación Foral de Gipuzkoa y en colaboración con Goieki (Agencia de Desarrollo Comarcal del Goierri), una vez que se hayan efectuado las entrevistas que configuren el diagnóstico de las empresas de Beasain, se pondrán en marcha acciones para dar solución a las necesidades de las mismas. Para ello se articularán ayudas, mediante la dotación presupuestaria de 100.000 euros fijada por el gobierno municipal en los presupuestos de 2021.

Apoyo en situación de crisis

Atendiendo a los datos de desempleo, en diciembre de 2020 la tasa de

paro de Beasain se situaba en el 8,59% (Goierri 8,37%); los últimos datos recogidos de febrero son del 8,4% en Beasain (Goierri 8,14%). Beasain y Goierri en general es una comarca competitiva, con un tejido industrial puntero, cuna de numerosos emprendedores. Ante la coyuntura actual que vivimos, en septiembre de 2020, Goieki puso en marcha el proyecto Berrabiarazi impulsado por la Diputación Foral de Gipuzkoa al que se incorporó desde el primer momento el Ayuntamiento de Beasain dada la situación crítica .

Este proyecto permitirá realizar un diagnóstico de la situación del tejido empresarial del municipio y la comarca en época de pandemia y definir una hoja de ruta individual para cada una de las empresas diagnosticadas. Ofrece herramientas para relanzar, analizar la situación actual y reflexionar sobre los retos del futuro próximo. En Beasain se realizará un análisis a alrededor de 100 empresas y los objetivos principales que se persiguen son los siguientes:

- Conocer de primera mano la situación de las empresas y ayudarles a definir el futuro.
- Detectar proyectos de futuro.
- Plantear proyectos a nivel comarcal.
- Facilitar la adopción de medidas a corto plazo en situación de extrema necesidad.

Las principales conclusiones que se han extraído de las entrevistas realizadas hasta el momento se dividen en dos líneas; por un lado el área industrial y por otro el emprendimiento y los servicios. Las principales necesidades identificadas en la industria son; ampliar la cartera de clientes y que sean más diversificados, el desarrollo de nuevos productos o servicios, digitalización, el talento y la reducción de gastos. En cuanto al emprendimiento y los servicios, las principales líneas de trabajo son las necesidades de las personas, la organización del trabajo, la financiación, la prevención de riesgos laborales, las nuevas herramientas de relación y la planificación de las inversiones.

Aunque se han ido poniendo en contacto con todas las empresas destinatarias, desde Goieki se anima a contactar por escrito o llamando a Goieki para cualquier consulta.

```
jQuery("#share716") . jsSocials({shareIn: "popup",shares: [{ share: "twitter", label: "Tweet", via: "", hashtags: "", text: "El Ayuntamiento canalizará ayudas tras el análisis de la situación de las empresas de Beasain", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3688-el-ayuntamiento-canalizara-ayudas-tras-el-analisis-de-la-situacion-de-las-empresas-de-beasain"},{ share: "facebook", label: "Compartir", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/
```

```
3688-el-ayuntamiento-canalizara-ayudas-tras-el-analisis-de-la-
situacion-de-las-empresas-de-beasain"},{ share: "linkedin", label:
"Compartir", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/
3688-el-ayuntamiento-canalizara-ayudas-tras-el-analisis-de-la-
situacion-de-las-empresas-de-beasain"},{ share: "whatsapp", label:
"WhatsApp", shareIn: "self", text: "El Ayuntamiento canalizará ayudas
tras el análisis de la situación de las empresas de Beasain", url: "ht
tps://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3688-el-ayuntamiento-
canalizara-ayudas-tras-el-analisis-de-la-situacion-de-las-empresas-de-
beasain"},{ share: "email", label: "E-mail", shareIn: "self", text:
"El Ayuntamiento canalizará ayudas tras el análisis de la situación de
las empresas de Beasain", url: "https://beasain.eus/es/gobierno-munici
pal-noticias/3688-el-ayuntamiento-canalizara-ayudas-tras-el-analisis-
de-la-situacion-de-las-empresas-de-beasain"},{ share: "telegram",
label: "Telegram", shareIn: "self", text: "El Ayuntamiento canalizará
ayudas tras el análisis de la situación de las empresas de Beasain",
url: "https://beasain.eus/es/gobierno-municipal-noticias/3688-el-ayunt
amiento-canalizara-ayudas-tras-el-analisis-de-la-situacion-de-las-
empresas-de-beasain"},]}});
```